

UNIDAD ADMINISTRATIVA DE TALENTO HUMANO

Cumpliendo con lo dispuesto en la Ley Orgánica de Transparencia y Acceso a la Información Pública, a través del presente comunico que no existen Contratos Colectivos en el mes de enero del año 2014 con la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos.

Puerto Ayora, 14 de Febrero del 2014

x. 

Econ. Mónica Ramos
Responsable de la Unidad Administrativa de Talento Humano
**Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y
Cuarentena para Galápagos**